

Senapred declara Alerta Roja por evento de altas temperaturas

Un evento de altas temperaturas extremas tendrá lugar entre este domingo 18 y lunes 19 de enero que afectará al sector de la cordillera de la costa, el valle y la precordillera de la Región del Bío-bío. La situación ameritó que Senapred declarara una Alerta Roja por este evento meteorológico y con ello activar una serie de medidas preventivas para la salud y en caso de incendios forestales.

Según el informe de la Dirección Meteorológica de Chile, durante este domingo las temperaturas máximas podrían llegar desde los 24 a los 37 grados al

igual que el día lunes, disminuyendo a una máxima de 34 grados el día martes 20 de enero.

La declaración de Alerta Roja implica reforzar la vigilancia mediante el monitoreo de las condiciones de riesgo y las vulnerabilidades asociadas a esta amenaza por calor extremo. De esta forma se coordina y activa el sistema de prevención y respuesta ante desastres para actuar de forma oportuna ante situaciones de emergencia, por lo que también el llamado es a mantener las medidas de autocuidado y prevención pertinentes



Se esperan temperaturas de hasta 37 grados en el valle de la región.